

# Descontento en la Miguel Hidalgo por construcción de edificios

**Vecinos se quejan de la delegada Gabriela Cuevas**

VICTORIA GARCÍA PEÑA/JULIO PADILLA

VILLEGRAS  
REPORTEROS

**M**iles de vecinos de la delegación Miguel Hidalgo continúan en desacuerdo con las obras de edificios departamentales, centros comerciales, escuelas, etcétera, que ha autorizado Gabriela Cuevas Barrón.

En un recorrido realizado por Notivial unomásuno en la colonia Granada, donde se encuentran en construcción algunos grandes edificios, que a pesar de aun no estar terminados ya están a la venta.

Especificamente, algunas de estas construcciones están ubicadas en las calles de Prolongación Moliére, Miguel de Cervantes Saavedra, entre otras, las cuales hacen cruce justamente en Ferrocarril de Cuernavaca, donde se realizará los polémicos distribuidores viales, que a decir de los vecinos son una obra inútil y que únicamente está causando daños ecológicos, además de un enorme caos viales.

Este lugar ahora es conocido por los vecinos como el "Nuevo Polanco", ya que se puede notar que a conveniencia de Gabriela

Cuevas se han autorizado las obras de estas edificaciones y existe preocupación de parte de los habitantes de esta colonia, ya que no se explican como es que están autorizadas estas obras para poner en funcionamiento cientos de viviendas o empresas en algunos lugares donde el servicio de drenaje y agua apenas si dan abasto -a duras penas- a los que viven en esta zona.

Es por eso el cuestionamiento de cómo fue posible que el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard Casaubón, haya autorizado este tipo de construcciones en la misma zona, sin importar las afectaciones que puedan tener los vecinos que tienen años viviendo en este lugar.

Los vecinos están en desacuerdo y molestos por un lado con la jefa delegacional, Gabriela Cuevas, y por otro con Marcelo Ebrard, quienes únicamente se han puesto ha pensar en sus intereses, así como en el dinero que podrán obtener de los permisos y las obras autorizadas, pues la población entra en un lugar donde ellos se deslindan de cualquier acción que dañe a los habitantes de esa demarcación.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.01.2009	Sección Primera	Página 12
---------------------	--------------------	--------------



**Cómo fue posible que autorizaran esas construcciones.**

unomásuno / Victoria García/ Julio Padilla